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Слово о «Киноплёнке»

Мы идём по коридорам почти наощупь, и проводница моя Лена Лифшиц время от времени
проверяет, тут ли я, не потерялся ли. А идущие нам навстречу ещё издали предупреждают:
«Алло». И мы им отвечаем тем же: «Алло».

В цехах так же темно, как и в коридорах. Пожалуй, даже ещё темнее. А возле слабых
красных и оранжевых фонарей деловито суетятся люди в белых халатах. Всё время кажется, что
попал в подземелье какого-нибудь великого мага и волшебника... А между тем ты на фабрике,
правда, не совсем обыкновенной, и все люди, лица которых ты пытаешься, и совершенно
напрасно, разглядеть, заняты простым делом: выпуском продукции. Но опять-таки продукции
особой, капризной и в конце концов-то волшебной, а именно: киноплёнки и фотобумаги.

Одним словом, я — на Переславской фабрике киноплёнки и отвлекаю Лену Лифшиц, секре
таря фабричного комитета комсомола, от дела. Она готовится к торжественному комсомольскому
собранию и временем дорожит очень. В конце концов мы возвращаемся с ней в комитет и она
снова садится за свои бумаги, а я раскрываю блокнот и записываю всё то, что говорила мне
Лена, то есть почти всё то, что будет произнесено ею во вступительном торжественном слове
на высоком собрании перед 215 комсомольцами фабрики и перед ребятами из подшефной школы
№2.

С чего же начать, что выбрать и назвать самым главным? Всё-таки, пожалуй, надо начать
с поздравления... Поздравить ребят с успешной сдачей Ленинского зачёта. За это время, пока
шёл зачёт, ребята переменились: пожалуй, поумнели, стали рассудительнее, спорят теперь даже
ещё азартнее, но в доводы берут такие аргументы, что ахнешь: откуда вы столько, ребята, всего
знаете? Это, конечно же, результат серьёзной политической учёбы. Теоретическое наследие
вождя, партийные документы комсомольцы изучают в молодёжной школе «Ленинские уроки»
при горкоме КПСС и вместе с коммунистами в кружках основ марксизма-ленинизма. Самые
молодые (двадцать восемь ребят) учатся по программе «Наш Ленинский комсомол». В каждом
цехе прошли Ленинские чтения. Шесть комсомольцев попросили в этом году рекомендации
для вступления кандидатами в члены КПСС. Ещё, наверное, надо сказать, что в организации
много студентов. Каждый четвёртый — в заочном химическом техникуме, а двое штудируют
вузовские учебники.

Теперь никого не удивишь, рассказывая о высоких производственных успехах: в основном
все люди работают очень хорошо... Но всё-таки сказать об этом надо. И найти слова для этого
тоже надо подходящие, звонкие, тёплые...

В честь 22 апреля 1970 года ещё года два назад на фабрике зажглось комсомольское
соревнование. Итог его такой: каждый комсомолец выполняет сменные задания в среднем
на 105—119 процентов, почти каждый владеет тремя смежными профессиями и легко может
заменять товарища на одном из соседних участков.

Оценка такого труда? Оценка очень высокая. Таким комсомольцам, как Тамара Сидорова,
Надя Савельева, Лена Грошева, Галя Семёнова, Саша Ефимов, присвоено звание «Ударник
коммунистического труда».

Фабричный комсомол взял шефство над качеством продукции. На всех участках технологиче
ского процесса всевидящее око «Комсомольского прожектора» выявляет брак. Прожектористы же
прикидывают, как сделать так, чтобы устранить всякую возможность для появления бракованной
продукции.

Ещё что перечислить? Ну, во-первых, у нас дружба — с ребятами из школы №2 и с ком
сомольцами из колхоза «Красная заря». Во-вторых... Тоже дружба... С подростками, которые
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работают на фабрике. Вот в субботу (речь идёт о субботе 4 апреля) повезём их в Москву,
потом в Горки-Ленинские. А по дороге к нашим Горкам, где побывал Владимир Ильич, мы
вместе со всеми переславцами на воскресниках сажаем деревья...

Об этих и о других делах комсомольцев с «киноплёнки» говорила Лена Лифшиц на торже
ственном комсомольском собрании... По некоторым совершенно объективным причинам оно
состоялось раньше, 6 апреля...

Вчера я позвонил в Переславль:
— Лена, как прошло собрание?
— Очень хорошо. С большим подъёмом... Собрание приняло решение встать на предсъездов

скую трудовую вахту. Лучшим комсомольцам — отличникам Ленинского зачёта мы вручили
почётные грамоты и подарки.

— А сейчас как дела в организации?
— Готовимся к субботнику. 11 апреля половина наших ребят будет работать на своих

рабочих местах, а другая половина — на благоустройстве территории фабрики.
— Счастливо поработать!

С. Русинов.
Переславль.
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